Salida desata polémica entre políticos por T-MEC

LEGISLADORES del PAN dicen que se va en medio de una crisis; acusan que en su gestión se dio el "abandono" a las empresas

 Por J. Chaparro, M. Juárez, M. Velázquez y Y. Bonilla

LA SALIDA de Tatiana Clouthier de la Secretaría de Economía (SE) también generó opiniones encontradas en la esfera política del país; mientras sus compañeros de partido reconocían su labor al frente de la dependencia federal, la contraparte señaló su preocupación por la decisión, tomada en medio de "crisis provocadas por el mismo Presidente".

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, descartó que esto afecte las consultas que sostiene México con Estados Unidos y Canadá dentro del tratado comercial, T-MEC.

"No tienen por qué ponerse en riesgo; las pláticas continuarán y, bueno, vamos a esperar a que el señor Presidente nos indique quién va a hacerse cargo de la Secretaría, pero no estimaría que se vayan a entorpecer esas conversaciones porque, bueno, hay todo un equipo trabajando de la Secretaría de Economía y de la propia Cancillería, y eso no va a suceder", dijo.

Añadió que las negociaciones continúan con ambos países y hay confianza en que se llegará a un acuerdo sobre el presunto incumplimiento de México en materia energética.

renuncia a la Secretaría de Economía.

Senadores del grupo parlamentario el propio Presidente Andrés Manuel López Obrador, entre las que mencionaron las diferencias con Estados Unidos y Canadá por la política energética implemen- Chertorivsky, y los priistas Alberto Acosta tada por su Gobierno.

Asimismo, señalaron el "fallido" plan para combatir la inflación y el "abandono" a las empresas, por lo que demanla dependencia a alguien con capacidad, experiencia y autonomía.

de Coordinación Política en el Senado, Ricardo Monreal, le expresó a Clouthier su respeto y sus deseos de prosperidad.

"Hoy ha renunciado la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, con quien que le correspondía, lo que la siempre tuvimos una relación de respeto, pudo orillar a su salida. por los acuerdos comerciales y la facultad de revisión de la política internacional del Senado; le enviamos un saludo respetuoso, nuestro cariño y le deseamos que todo LA PERSONA que ocupe la Secretaría de le vaya bien y que todo le pueda generar beneficios y prosperidad", expresó.

En San Lázaro, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, consideró pre-

ocupante que la renuncia se haya dado justo cuando vence el plazo de 75 días de hacer los intercambios e investigaciones que determinarán si se instaura un panel para resolver las dife-

En el Congreso, legisladores de oposi- rencias y violaciones en materia de inción criticaron a Tatiana Clouthier tras su dustrias eléctricas y energéticas dentro del T-MEC.

En entrevista, el legislador mencionó del PAN alertaron que su salida se dio en que Clouthier no dio una explicación clara medio de diversas crisis provocadas por de su salida del gabinete y eso debe ser explicado, ya que se trata de una funcionaria de alto nivel.

> Los emecistas Sergio Barrera y Salomón y José Antonio Gutiérrez también reclamaron la renuncia de Clouthier en medio de las controversias con EU y Canadá.

Sobre las especulaciones de la dimidaron que ahora se nombre al frente de sión, Ildefonso Guajardo, exsecretario de Economía y hoy diputado, explicó que la determinación de Clouthier fue a título Sin embargo, el presidente de la Junta personal y no tuvo tintes políticos, pero,

> dijo, existieron diversos elementos que tuvo el responsable de un área por los que sintió que va no se le estaba dando el lugar

Economía debe conocer de comercio exterior el T-MEC y ser una conciliadora, opinó Jesús Carrillo, director de Economía del Imco.

Meses duró Tatiana Clouthier en la secretaría encomendada por AMLO



NO TIENE
por qué ponerse en riesgo
(el T-MEC); las
pláticas continuarán
y, bueno, vamos
a esperar a que el
señor Presidente nos
indique quién va a
hacerse cargo
de la Secretaría..."



cLOUTHIER
no dio una
explicación clara de
su salida y eso debe
ser explicado, ya que
se trata de una funcionaria de gran nivel
que estaba al frente
de las negociaciones
del tratado comercial
más importante
de México"





HOY HA
RENUNCIADO Tatiana Clouthier,
con quien siempre
tuvimos una relación
de respeto, por los
acuerdos comerciales y la facultad de
revisión de la política
internacional del
Senado."

Ricardo Monreal Presidente de la Jucopo en el Senado



Santiago Creel Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

CUANDO EL PRESIDEN-



Ildefonso Guajardo Exsecretario de Economía

para una consideración personal"